

Avanza proyecto de construcción de un nuevo Cesfam para Hijuelas

La obra está en proceso de planificación y se espera que pueda atender a una población de 20 mil personas

HIJUELAS.- En 1998, la comuna de Hijuelas vio en la construcción del Cesfam "Doctor Orlando Orrego" un avance significativo en materia de salud para el territorio.

En 2018, el recinto fue bautizado oficialmente en honor al médico impulsor de su creación, quien además lideró su dirección durante varios años. Sin embargo, con el crecimiento poblacional que hoy alcanza a 21 mil habitantes, este espacio

es insuficiente para satisfacer las demandas actuales.

La necesidad de un nuevo Cesfam se ha convertido en una prioridad para la comuna, ya que el edificio original presenta deterioro y limitaciones que afectan la calidad de la atención. Por ello, se ha decidido construir un nuevo centro de salud en el mismo terreno donde actualmente se encuentra el Cesfam "Doctor Orlando Orrego".

Al respecto, la alcaldesa Verónica Rossat explicó: "Somos una comuna interior y es muy difícil que la gente vaya a otras ciudades a atenderse. Este es un lugar histórico para un centro de salud, hay una conectividad extraordinaria y tiene que seguir aquí".

El pasado martes, Rossat

recibió a Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, quien visitó los terrenos donde se emplazará el nuevo Cesfam.

Y durante la visita, Quiero destacó la importancia de desarrollar este tipo de proyectos para fortalecer la atención primaria y colaborar con los municipios en la expansión de la red de urgencias en la región.

Por su parte, Rossat detalló los avances en la planificación de este moderno centro que se construirá en la parte posterior del actual Cesfam, permitiendo que el edificio existente continúe funcionando durante las obras.

Una vez que el nuevo establecimiento entre en operación, se evaluará el destino del recinto actual, considerando

opciones como su demolición o su uso para funciones menores.

El proyecto se encuentra actualmente en etapa de planificación en la Secretaría Comunal de Planificación (Se-cplan) del municipio, para ser presentado posteriormente al Gobierno Regional en busca de financiamiento.

Además de esta iniciativa, se han concretado avances significativos en materia de equipamiento y recursos para la salud municipal. Destaca la reposición de un vehículo destinado a emergencias médicas, el cual era una necesidad urgente en la comuna.

También se ha adquirido un equipo de esterilización (autoclave), una selladora para material quirúrgico y seis nuevos electrocardiógrafos, esenciales para optimizar la atención sanitaria.

Otro proyecto clave contempla la adquisición de dos nuevas ambulancias, reforzando la capacidad de respuesta ante emergencias. Estas acciones buscan no solo resolver problemas actuales, sino también preparar a la comuna para las demandas futuras en materia de salud.

La construcción del nuevo Cesfam representa un paso fundamental para Hijuelas, una comuna que apuesta por mejorar la calidad de vida de sus habitantes a través de una atención sanitaria más moderna, eficiente y accesible.



La alcaldesa Verónica Rossat junto a la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero, recorrieron el terreno donde se emplazaría el nuevo recinto de salud.